

Bonjour civilité nom prénom,

Vous le savez, vous qui nous soutenez généreusement, nos équipes s'investissent pour dépister et prévenir les complications qui surviennent à l'âge adulte pour les patients ayant été traités pour un cancer pendant leur enfance.

Parce que **80 % des enfants guéris d'un cancer souffrent par la suite de complications sévères ou invalidantes à l'âge adulte**, il est urgent d'agir pour assurer une meilleure qualité de guérison.



Sandra soignée à Gustave Roussy à l'âge de 6 ans pour un sarcome d'Ewing témoigne :

« J'ai eu un cancer pédiatrique en 1992 et 30 ans après, je suis toujours en lien avec Gustave Roussy au travers de la consultation de suivi à long terme du Dr Brice Fresneau. Avoir un cancer à 6 ans, ce n'est pas anodin. J'ai été exposée à de fortes toxicités et j'ai aujourd'hui des problèmes dentaires, des problèmes cardiaques invalidants. Il faut que la médecine avance en ce sens, vers moins de toxicités. Avoir un cancer dans l'enfance est un poids. Chaque jour, les effets des traitements reçus nous rappellent que nous avons eu un cancer. Il faut mieux prévenir ces complications pour pouvoir oublier définitivement la maladie. »

Grâce à votre indispensable soutien à notre campagne « Guérir le cancer de l'enfant au 21st siècle », une équipe de recherche dirigée par le Dr Brice Fresneau, oncopédiatre étudie **les effets à long terme des traitements et de la maladie chez les patients guéris**. Leurs travaux aboutissent déjà à un changement dans la prise en charge des patients et à des actions de prévention personnalisée.

Le programme explore notamment :



LES SECONDS CANCERS : une première cause de mortalité chez les patients guéris d'un cancer pédiatrique.



LES COMPLICATIONS CARDIAQUES ET CÉRÉBRO-VASCULAIRES : les plus fréquentes et sévères des complications tardives des traitements.



LES COMPLICATIONS À LONG TERME DES THÉRAPIES CIBLÉES ET DE L'IMMUNOTHÉRAPIE : les effets tardifs de ces nouveaux traitements administrés pendant l'enfance sont encore inconnus.

En ce qui concerne les seconds cancers et les complications cardiaques et cérébro-vasculaires, **l'objectif sera d'identifier des facteurs génétiques, de développer des méthodes innovantes de diagnostic précoce du cancer chez des sujets à haut risque, et de mettre au point des programmes de dépistage personnalisé.**

C'est votre générosité qui permettra à la recherche de continuer de progresser contre les cancers pédiatriques et aux enfants malades de pouvoir envisager un avenir meilleur.

Il est encore temps de vous mobiliser : **les enfants ont besoin de vous** ! En nous adressant dès aujourd'hui votre nouveau don, vous nous aidez à faire gagner la vie.

**J'AGIS POUR
GUÉRIR LES ENFANTS**

Pour donner plus de force encore à votre soutien dans la durée, vous pouvez aussi faire **un don en prélèvement automatique et être au plus près de nos chercheurs** pour accélérer leurs recherches au bénéfice des jeunes patients et des générations à venir.



**JE FAIS
UN DON RÉGULIER**

Merci d'apporter à nos côtés de grandes espérances aux enfants et à leurs familles.

Dr Christelle Dufour
Cheffe du Département de cancérologie
de l'enfant et de l'adolescent
de Gustave Roussy



**VOTRE DON EST DÉDUCTIBLE À
66 % DE VOTRE IMPÔT SUR LE REVENU**

Un don de

JE FAIS UN DON



Gustave Roussy et sa Fondation sont membres du Comité de la Charité. Les dons que vous nous confiez sont affectés conformément à nos missions. Nos comptes sont certifiés par un commissaire aux comptes et sont publiés chaque année à l'attention de nos donateurs.